



L'État du Querétaro n'est pas reconnu pour ses plages — il est situé au beau milieu du Mexique. Sa capitale, Santiago de Querétaro (connue simplement sous le nom de Querétaro), n'est pas non plus sur le trajet des touristes qui veulent visiter Mexico, à 220 km au sud.

Mais on entend ce nom de plus en plus souvent quand on parle d'emplois perdus à Valcourt ou dans la région de Montréal.



~~NE PAS CONFONDERE AVEC LE BLOGUE ECONOMIE DE L'ASSOCIATION DES JOURNALISTES DU QUÉBEC~~
A propos de Pierre Duhamel

Journaliste depuis plus de 30 ans, Pierre Duhamel observe de près et commente l'actualité économique depuis 1986. Il a été rédacteur en chef et/ou éditeur de plusieurs publications, dont des magazines (Commerce, Affaires Plus, Montréal Centre-Ville) et des journaux spécialisés (Finance & Investissement, Investment Executive). Conférencier recherché, Pierre Duhamel a aussi commenté l'actualité économique sur les ondes du canal Argent, de LCN et de TVA. On peut le trouver sur

[Facebook](#)
et Twitter :
[@duhamelp](#)

Cet article [Querétaro : rivale ou alliée mexicaine du Québec ?](#) est apparu en premier sur [L'actualité](#)

Consultez la source sur [Lactualite.com: Querétaro rivale ou alliée mexicaine du Québec](#)